
《 個人質問 》

通告
順序

1 １３番 永井庄一郎君 １　地域の再生について （1）中山間地の人口減尐対策につい

　　て

（2）農地等の利用促進について

（3）里山の再生について

（4）有害鳥獣対策について

２　学校統廃合について （1）小中学校の統廃合について

2 ９番　松原　和江君 １　大きく変わった介護 （1）介護保険４大見直し

　保険制度 　①要支援１、２の訪問介護と通所介

　　護の今後について

　②特別養護老人ホームへの入所基準

　　について

　③所得による介護保険の利用料の見

　　直しについて

　④低所得者の補足給付について

（2）介護保険の今後の見直し計画

２　市民の“足“を守る （1）（仮称）浅間山バスストップ計画

　①東京行高速バス停の存続問題につ

　　いて

　②（仮称）浅間山バスストップまで

　　の交通手段について

（2）デマンド型乗合タクシーの導入

3 ５番　千倉　淳子君 １　地域包括ケアシステ （1）地域包括ケア会議について

　ム構築の進捗状況につ

　いて （2）「新しい介護予防・日常生活支

　　援総合事業」について

　①訪問介護について

　②デイサービスについて

　③市民活動やＮＰＯなどとの情報共

　　有や協力体制について
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２　学校の統廃合につい （1）小中学校の統廃合について

　て 　①各小中学校の現状について

　②市内中学校の部活動の現状

　③統廃合にあたっての問題点

　④統廃合を含めた学校の現状をどの

　　ように把握、若しくは検討してい

　　るのか

4 １６番　福原　敏夫君 １　市内道路の整備状況 （1）北笹塚大貫線について

２　人口の将来展望 （1）進出企業社員の定住対策の考え

　　方について

（2）西川・新井地先の農地の現状と

　　今後について

３　今後の市政運営につ （1）佐久間市長の３期１２年の総括

　いて 　　と今後について

5 １番　猪瀬　浩君 １　選挙及び選挙公報に （1）選挙公報の掲載内容について

  ついて

（2）選挙公報の配布・閲覧方法につ

　　いて

（3）今後の選挙の取組について

２　経営改革プランにつ （1）現在の進捗状況について

　いて

（2）進捗状況の監査及び中間報告の

　　情報公開について

6 ４番　高木　一彦君 １　有害鳥獣対策につい （1）現在の被害状況について

　て

（2）今後の捕獲計画について

（3）捕獲数増加に伴う処分方法につ

　　いて

（4）食肉資源としての活用について

２　富津市まち・ひと・ （1）今後のスケジュールについて

　しごと創生総合戦略に

　ついて （2）意見の集約方法について

３　ふるさとふっつ応援 （1）現在までの寄附及びお礼の品の

　寄附について 　 実績について

（2）実質の寄附金額の推移について
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7 １２番　藤川　正美君 １　公共施設の活用と設 （1）市役所本庁舎の活用方法

　置

（2）図書館設置計画は、あるか

２　課税のしくみ （1）固定資産課税の課題

8 ８番　渡辺　務君 １　熊本地震から学ぶこ （1）住宅の耐震化について

　と

（2）地域間連携について

２　富津市の地方創生に （1）人口ビジョンについて

　ついて

（2）まち・ひと・しごと創生総合戦

　　略について

（3）経営改革との関係について

9 １１番　石井　志郎君 １　富津市の現状につい （1）破綻報道から２年、富津市は何

　て 　　が変わったか

２　富津市まち・ひと・ （1）富津市基本構想・基本計画・実

　しごと創生総合戦略実 　　施計画とまち・ひと・しごと創

　行計画について 　　生総合戦略実行計画について

３　市政運営１２年間の （1）市長在職１２年間の総括、成果

　総括について 　　と現状、やり残した仕事は（都

　　市計画税の徴収等）


